
Antrag der Fraktion BfH  (April 2024) 
 

Antrag zu Stadtentwicklung 
Da sich die geplante Projektorientierung „Stadthaus“ und  
Situation rund um den Marktplatz noch etwas hinziehen wird, 
bis man aktiv etwas dort erleben kann, beantragen wir die 
Betrachtung möglicher innerstädtischer 
Entwicklungspotentiale, die eine bürgernahe „Be“-Lebung 
und Aufenthaltsqualität mit wenig finanziellem Aufwand 
möglich macht. Die städtische Scheune im Dörfle mit Teilen 
der alten Stadtmauer bietet eine Chance für die Bürger, einen 
Aufenthaltsort zum Verweilen zu schaffen, die durch das 
Abtragen der maroden Hütten hinter der Scheune und 
Erstellen eines kleinen historischen Stadtparks „hinter der 
Stadtmauer“ eine Aufwertung und Entwicklung innerhalb des 
Städtles erfahren könnte. Das Projekt wäre aus unserem 
Verständnis voll förderfähig im Rahmen der 
Stadtkernsanierung und ist städtisches Eigentum. 
Ein Mehrwert für die gesamte Bürgerschaft ist aus unserem 
Verständnis unbedingt gegeben.  
 
Wir bitten um Beratung und Abstimmung, um in hoher 
Priorität hier einen sichtbaren „Lichtblick“ zu schaffen. 
 
Vielen Dank. 
 
Gaby Wulff (BfH) 
Sabine Kiedaisch (BfH) 
Dr. Petra Beermann (BfH) 
Jürgen Gerhold (BfH) 


